



**1 FRANÇAIS SUR 20 SOUFFRE
D'UNE MALADIE RARE.
ENSEMBLE, ACCÉLÉRONS
LES DIAGNOSTICS.**

Gabriel a mis 6 ans avant de pouvoir mettre un nom sur sa maladie rare. 6 ans de consultations, de détresse physique et psychologique, d'isolement. Pour Gabriel, comme pour les 3 millions de Français atteints d'une maladie rare, accélérons les diagnostics. **Les maladies rares, c'est toujours la même histoire. Ensemble, changeons-la.**

Des centres d'expertise maladies rares existent.
Pour être écouté, informé, orienté, appelez Maladies Rares Info Services au :

0 800 40 40 43

Service & appel
gratuits

ou consultez
www.orpha.net

**Alliance
maladies rares**
UNIS POUR VAINCRE 

L'Alliance maladies rares bénéficie
du soutien déterminant de

AFMTELETHON
INNOVER POUR GUÉRIR 

et du soutien de

 **Groupama**
vaincre les maladies rares

Ce projet est soutenu par

    